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●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

セブンイレブン　創業50周年

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  総会／上半期報告
 　
■次回例会日時  2023年12月11日（月）　 12：30～
■次回プログラム  青少年奉仕委員会担当／
  　「県立三次高校生徒との商品開発について」
̶
■第1406回例会記録
●日時………………2023年11月27日（月）19：00～
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………………………………全員

　皆様こんばんは。先週11月22日（火）、セブン
イレブンのオーナー懇親会が16年ぶりに福岡ペイ
ペイドームで開催されました。中国・南九州のオー
ナー約2,000人が集結してペイペイドーム球場グ
ランドの椅子に座り、社長の挨拶、役員紹介、優
良店表彰などありました。その後懇親会があり、
私は妻と一泊二日のスケジュールで参加、奥様孝
行をして来ました。
　その時の永松社長の言葉を紹介します。
　「セブンイレブンジャパンは今年で創業50周年
を迎えます。1973年に前身である株式会社　ヨー
クセブンが設立され、翌年には一号店である豊洲
店が開店しました。それから50年、国内21,000
店舗、一日約2,000万人のお客様が訪れるブラン
ドへと成長することができました。「変化への対応
と、基本の徹底」というスローガンのもと「開いて
てよかった」「近くて便利」といった時間や距離の
利便性や、おいしくて質の高い差別化された商品
を提供することで成長を続けて来ました。次の50
年に向けては「人や地域のためにどうお役に立っ
ていくか」ということが非常に必要になってくる
のではないかと思います。世の中が便利になる一

方で現在の日本は「生活習
慣病の増加」「少子高齢化」
「地域の過疎化」「環境問題」
といった様々な社会課題に
直面しています。セブンイ
レブンはこのような社会課
題にも貢献して、皆様が笑
顔になることを目指してい
ます。そのためにセブンイレブンは「明日の笑顔
を共に創る」という目指す姿と「健康」「地域」「環
境」「人財」の4つのビジョンを掲げ「人や地域と
のつながり」により一層力を入れて参ります」と
申していました。
　また、日本のプロ野球で9年、アメリカのメ
ジャーリーグで19年プレーしたイチローさんが
50周年アンバサダーに就任しました。イチロー
さんは今年で50歳でセブンイレブンと同じ年と
いうことと、日本国内だけでなく世界で活躍され
たことからだと思います。
　イチローさんについてちょっと話をさせてくだ
さい。彼が最初に大きな決断をしたのは中学生
の時で、「プロ野球選手になる」という明確な目標
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ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　22,000円

杉谷君 妻の誕生日に花ありがとうございました。
 （大口）

松尾君 11/29、息子の誕生日です。（大口）
上田君 本日の卓話、よろしくお願いします。
酒井君 今夜は親睦委員会担当で、卓話をお願い
 しています。よろしく。
平田君 晩秋を迎えて。
宮武君 今日、卓話します。よろしくお願いします。
山崎君 親睦委員会担当夜間例会、よろしくお願い
 します。
和田君 池田さんの小指の思い出のおかげで、お
 いしい最中をいただきました。ありがとう
 ございました。
「夜間例会、よろしくお願いします。」
　　松本君、小根森君、石田君、角谷君、沖君
池田君 11月22日イベント、たくさんの方 に々来ていた
 だき、ありがとうございました。 　
 
　　

持っていたので、高校進学の時にプロに行くため
の学校を選び、「学業をあきらめる」ことを決断し
た時だそうです。先生たちは猛反対だったそうで
す。成績が中途半端に良かったそうです。そして
周囲の反対で決心が揺らぐようでは前に進めな
いし、その程度の気持ちではすでに限界が見え
てしまうと考えたそうです。
　イチローさんといえば「朝カレー」。現役当時
365日食べていたのではなく、ホームゲームで自
宅に居る時だけで、一年の４分の一くらいだった
そうです。それでもよく食べたものです。
　後半は親睦委員会担当の会員卓話です。よろ
しくお願いいたします。

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●歴代会長会を11月30日むらたけ総本家にて行
　います。
●12月第一例会は年次総会と上半期報告です。
　・会員組織委員会担当理事
　・クラブ管理運営委員会担当理事
　・四大奉仕委員長
　・SAA
　・会計
　以上の方 で々す。よろしくお願いいたします。
●当日はグランホテルにて第6回理事役員会を行い  
　ます。
●光永エレクトの代読です。
　次回例会にて、次年度役員の指名を行います。
　指名委員長に村竹会員、委員に佐々木会員、
平田会員、水野会員、和田会員です。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1404回11月6日

●第1406回  本日の出席は36名中32名です。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員ニコニコBOXへご出宝

　
＊佐 木々二千六会員
株式会社ユニオン企画
{お客さまからいただく仕事のひとつひとつを真心込めてお届けします}

＊宮武直樹会員
社会福祉法人　慈照会
{釈尊の教えを根底に、全ての人がみ佛の慈悲につつまれて安らかな時をすごしていただく}

◎創業年がセブンイレブンと同期の会員事業所



■プログラム《会員卓話》………………………………………………………………………………………………………………親睦委員会

　こんばんは。コロナで、親睦めいたことができていないのではないかと思っています。
　なかなかお互いの人となりに接する機会もありませんでした。きょうは、得意なこと、普段から思っていること
などのお話を伺いながら、親睦を深めることにしていただきたいと思います。　　　　酒井正治親睦委員長

　私のロータリーでの職業分類は仏教で、僧侶で
はあるのですが、普段は慈照園の事務所にいます。
今年ちょうど慈照会も50周年の年であります。
　一昔前は特養などは東大に入るよりも難しいと言
われていましたが、今はそんな事もありませんで、そ
こまで待つということもなく入所できたりします。
　色 な々施設がありますので、ご近所で困っておら
れるような方がいらっしゃいましたら、ご遠慮なく仰っ
ていただければと思います。
　また、今人材不足でございまして、ミャンマーの
技能実習生を１年前から６名受け入れています。
　ミャンマーは熱心な仏教徒でありまして、「利他行」
といいますか、相手の為になることをしようという思い
が非常に強いのです。私がお坊さんの服を着ていま
したら、一人の実習生がちょっとこの動画を見てくだ
さいと言ってきまして、見てみると、ミャンマーで有名
なお坊さんの講演でした。内容は「いい買い物をし
ましょう」という事だったんですが、いい買い物という
のは、欲しいものが安く変えたとか、普段なかなか
買う事ができないようなものが買えたという自分にとっ
てのいい買い物ではなくて、これはあの人の好物だ
から買ってあげたら喜ぶかなとか、この薬をあげたら
あの人の病気も良くなるかなとか、そういった、私以
外の人の事を思って買う「いい買い物」だという動
画を見せてもらいました。
　本当にやさしいミャンマーの実習生から仏教の素
晴らしさを学びました。

　コロナも落ち着いて皆さんと交流できることをうれ
しく思います。ありがとうございました。

ミャンマーからの実習生に
教えられたこと

　失礼致します。ユウベル三次店　阿部でございま
す。
　本日話す内容は趣味の話でも何かはまってる事で
も何でもいいよと言われたのですが、お題が決まっ
てないというのが正直一番難しく、ここ 1 週間何を
話そうかなと悩んでおりました。仕事は葬祭業を取り
扱っておりますので、仕事内容の話は少し物寂しく
なってしまいますし、お話しできない事が多くて、また
私自身、仕事が趣味みたいなところがありますので、
この趣味の話も出来なくてずっと困っておりました。
　ただこういった機会をいただいたことで、何か仕
事以外の趣味を持とうと思う良いきっかけになったの
で、あらためて今どんな事が世間では趣味としては
やっているのかを少し調べてみました。
　2023 年の 40 代男性趣味ランキングによりますと
（あくまで 40 代男性の）、1 位は読書（少し意外で
した）外出しにくい時期が続いたことにより急増した、
2 位はスポーツジムに代表される筋トレ、3 位はスマ
ホ利用によるSNS、4 位はランニング、5位は昔から
一定数必ずある映画観賞となっておりました。以下
は車・ドライブですね。後は写真カメラ、続き物で
一晩中観られる方もいる海外ドラマと続きます。
　合わせて40年前、1980年代の40代男性趣味
ランキングも調べてみましたら1 位お酒です（これが
趣味と言えるのかなと感じましたが）、2位ドラマや映
画の影響でしょうか、スキーでした。3 位は車です
ね（最近の10代 20代はあまり興味が無くなりつつ
ある）、4 位 TV ゲーム、5 位ショッピングで以下は
スポーツ観戦、国内海外含めた旅行、アウトドアと
続きます・・

宮 武 直 樹

ソロキャンプ、
始めてみようか…な ？

阿部　司

　現在と40年前では1位が対照的で「読書」と「お
酒」は時代を物語っているなと感じました。

　このランキングの中で以前から少しだけ気になって
いたのがアウトドアで、アウトドアの中でもユーチュー
ブ動画で沢山UPされている「ソロキャンプ」を、一
度やってみたいなと思ってましたので少し深堀りをし
てみました。
　皆様方の中にもされたことがある方がいらっしゃる
かも知れませんが、自由さと気楽さが魅力との事で
興味があります。
　一人で好きなところに行って、何も考えずにボーっ
と焚火を見ながら、夜空を見ながら好きなものを食
べて、好きなお酒を好きなだけ飲んで。そして好きな
時に寝る・・・なかなかこのような夢のような時間は
取ろうと思わないと取れないので、ソロキャンプブー
ムが去りかけた時期ではありますが、今になってだい
ぶ乗り遅れてますが興味が湧いてきております。（振
り返ってみると今まで夜空をゆっくり見た事などありま
せんでした）

　私自身、新しいことを始めるときにはどうしても形か
ら入ってしまうタイプで、中途半端に道具を揃えるの
ではなく、一通り一式全部揃えてから始めてみたいと
考えてまして、色々調べてみると欲しいものが沢山あ
ります。全くアウトドア知識がない私調べですが、テ
ントからランタン、調理器具や焚火台や薪ストーブ、
寝具や椅子テーブル等、その他諸々揃えようとなる
と、金額もピンキリではありますが、結構な初期投
資が必要となります。テントの形も様 で々、ワンタッチ
で設置可能なシンプルな三角形のテントや、焚きス
トーブの煙突を通すための穴が開いたテント等、少
し大げさですがテントだけでも星の数ほど種類があり
ました。調べれば調べるほどこんなのもあるんだと驚
きました。一式揃えるための初期投資費用を稼ぐた
めに、また仕事に没頭する日々 が続きそうで、結果ソ
ロキャンプに行く時間が取れなく本末転倒な結果に
陥るかもしれませんが（笑い）どなたかご経験者が
いらっしゃればご教授頂けると幸いです。

この卓話という機会を頂いてなければ、何か趣味を
始めてみようと考えることもなかったので、これを機に
本気で始めてみようと考えてます。やってみないとは



■点鐘………………………………………………………上田会長

　私は趣味のゴルフのことについて少し話させても
らいます。
　私は今ゴルフを始めて5年になります。
　私がゴルフを始めたきっかけは、以前勤めていた
会社の社長が私が退職するときに、「ゴルフは付き
合いとかあるだろうから始めた方がいい」と言われ
て、社長からクラブ購入代金をいただきました。
　最初はあまり本気で取り組んでおりませんでした
が、初めてコースに出たとき、緑のきれいさに感動
して、すぐにハマりました。
　ちなみに初ラウンドのスコアは富士三次で136で
した。
　それから半年で 100 切りをし、やっと去年の 11
月にベストスコアの76がでました。
　2021年に庄原カントリーのメンバーとなりまして、
去年のグランドマンスリーでは優勝しました。グラン
ドマンスリーとは一年間の月例で上位に入賞した人
しか出られないクラブ競技です。
　12月7日の忘年杯はホームコースでの開催なの
で楽しみにしています。

山 崎 真 也

ゴルフのこと

　現在と40年前では1位が対照的で「読書」と「お
酒」は時代を物語っているなと感じました。
　このランキングの中で以前から少しだけ気になって
いたのがアウトドアで、アウトドアの中でもユーチュー
ブ動画で沢山UPされている「ソロキャンプ」を、一
度やってみたいなと思ってましたので少し深堀りをし
てみました。
　皆様方の中にもされたことがある方がいらっしゃる
かも知れませんが、自由さと気楽さが魅力との事で
興味があります。
　一人で好きなところに行って、何も考えずにボーっ
と焚火を見ながら、夜空を見ながら好きなものを食
べて、好きなお酒を好きなだけ飲んで。そして好きな
時に寝る・・・なかなかこのような夢のような時間は
取ろうと思わないと取れないので、ソロキャンプブー
ムが去りかけた時期ではありますが、今になってだい
ぶ乗り遅れてますが興味が湧いてきております。（振
り返ってみると今まで夜空をゆっくり見た事などありま
せんでした）
　私自身、新しいことを始めるときにはどうしても形か
ら入ってしまうタイプで、中途半端に道具を揃えるの
ではなく、一通り一式全部揃えてから始めてみたいと
考えてまして、色々調べてみると欲しいものが沢山あ
ります。全くアウトドア知識がない私調べですが、テ
ントからランタン、調理器具や焚火台や薪ストーブ、
寝具や椅子テーブル等、その他諸々揃えようとなる
と、金額もピンキリではありますが、結構な初期投
資が必要となります。テントの形も様 で々、ワンタッチ
で設置可能なシンプルな三角形のテントや、焚きス
トーブの煙突を通すための穴が開いたテント等、少
し大げさですがテントだけでも星の数ほど種類があり
ました。調べれば調べるほどこんなのもあるんだと驚
きました。一式揃えるための初期投資費用を稼ぐた
めに、また仕事に没頭する日々 が続きそうで、結果ソ
ロキャンプに行く時間が取れなく本末転倒な結果に
陥るかもしれませんが（笑）。どなたかご経験者が
いらっしゃればご教示いただけると幸いです。
　この卓話という機会をいただいてなければ、何か
趣味を始めてみようと考えることもなかったので、これ
を機に本気で始めてみようと考えてます。やってみな
いとはまるかどうかわかりませんが、幸いソロキャンプ
が出来そうな場所も遠出せずにありそうですし、仕
事以外の身近な楽しみを増やして、見聞を広めてい
こうと思います。拙い話でしたが以上で本日の卓話と
させていただきます。


